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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）唐英年太
太郭妤淺在回應唐英年的緋聞時指此事
「已經過去」。金融界立法會議員詹培忠認
為，選舉是要選出一位特首，而非選聖
人，加上唐英年太太是最有資格追究事件
的人，既然郭妤淺已原諒唐英年並且不追
究，社會其他人士就應該沒有權追究，事
件已「完滿解決」。

詹培忠：選特首非選聖人
詹培忠昨日被問及有關問題時表示，每

個人都有過去，沒有可能一些錯失都沒
有，像他自己也曾經坐過牢，但法例容許
他繼續擔任立法會議員，而任何人在過去
做了任何社會未必認同的事，只要事情屬
於「過去式」，並無損害他人的利益，他自
己覺得是可以原諒和接受的。

立法會主席曾鈺成坦言，唐英年的感情
事，在特首選舉中可謂「無關重要」；自
己身為選委會成員，會全面檢視每一位參
選者的能力及品格去作決定。

民建聯主席譚耀宗認為，是次事件應該
由當事人回應。

工聯會議員黃國健坦言，坦白總比不坦
白好，唐英年已獲家人的原諒，現在剩下
公眾的看法，他相信選舉委員會不會因一
件事件而影響取態。

自由黨主席劉健儀亦指，
人誰無過，最重要是坦白承
認過失，並向家人交代，外界
應給予機會。

林健鋒：不希望亂揭緋聞
「經濟動力」議員林健鋒則

指，他不希望這種緋聞在社會上
繼續出現，又指發放有關消息者
損人不利己，展開了「不道德的
選舉」，社會人士不會允許這種行為。

工業界議員林大輝則指，唐氏夫婦恩
愛，他從未聽聞唐英年的緋聞，而這些亦
只是唐英年的私人生活，毋須向議員澄
清。

張文光：坦誠公開過失
公民黨前黨魁余若薇稱，從政者最重要

的是誠信，只要坦白交代，相信會得到很
多人理解。公民黨黨魁梁家傑稱，唐英年
有勇氣承認感情上有過缺失，而公眾如何
評論，應由公眾自己決定。

民主黨議員張文光則指，唐英年坦誠公
開了自己的過失，太太又表示諒解，相信
香港社會都會以寬容的態度看待是次事
件。民主黨副主席劉慧卿則稱，個人的私
人生活，如影響公職就有問題，否則只是
私事，而最重要的是當事人是否有能力履
行職務。
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唐英年及太太在剛過去的周日一起接受最新一期《東周刊》
訪問，首度開腔回應他的婚外情緋聞；而報道昨日出街

後，二人約於下午1時透過公關公司發表聲明回應周刊報道
（另見全文）。

夫妻聲明：終身為伴侶
唐英年昨日在聲明中，承認自己過去在個人感情上曾經有

過「缺失」，已「深感悔疚」，又稱已獲太太原諒。唐太亦
稱，在私人感情問題
上早已決心不再往後
看，相信大家會體
諒。
兩人其後於下午

5時手牽手在白加
道政務司司長官
邸會見傳媒，並
發表簡單聲明。
唐英年一臉嚴肅
地表示，聲明
已經發表，對
於兩人之間的
事已無補充，
過去的事，將
來也不再作
回應，希望
大家體諒。
唐太則帶
笑容稱，
「 過 去 的
事，我已

經放低 ，我與家人也
很支持Hen r y（唐英
年），多謝大家關心。」
兩人在約半分鐘發言

後，均沒有回應記者提
問，再度手牽手步入官
邸，而唐英年返回室內
時再次向記者揮手，其
後有員工拿出茶點招待
在場傳媒。
昨日出版的《東周

刊》，以題為「唐郭妤
淺：已過去了，亦已放
低」的報道作為封面故
事。報道稱，唐英年及唐太被問及對唐英年的緋聞有何回應
時，當時正在喝水的唐英年未及開腔，唐太即微笑說丈夫的
緋聞都是過去式，「這些事都已經過去了，我們傾過晒，已
經放低 ，我完全支持丈夫」。

梁振英：不回應相關事件
唐英年的公關公司指，唐英年在發表公開聲明後，為使傳

媒「講兩句、影張相」，決定與妻子在政務司司長官邸發表簡
短講話，並認為事件是私事，故不再作任何補充回應。
另外，正「備選」明年特首選舉的前行政會議召集人梁

振英，透過助手稱不回應唐英年承認緋聞事件。剛宣布參
選特首「意向」的民主黨主席何俊仁稱，自己最關注的是
事件會否影響從政者履行公職，並認為一個從政者可選擇
是否坦白交代自己私人生活上的問題，如果不影響公職，
可選擇不交代，但如選擇交代就不能說謊，否則就是誠信
有問題。

就傳媒對一項周刊報道的查詢，前政務

司司長唐英年及唐太郭妤淺透過公關公司

有下列回應：

唐英年：我過去在個人感情上曾經有過

缺失，我深感悔疚。我非常感激太太對我

的諒解，並且原諒了我；特別在我人生重

要的階段，全力支持我，並鼓勵我。如今

我們的感情很好，我肯定她是我的終生伴

侶。多謝大家關心。

郭妤淺：我9歲認識我丈夫。結婚以來，

確實有過艱難的時刻。他不是沒有缺點，

但是我更欣賞他的優點。我內心肯定，他

是我最佳的人生伴侶。我兩人更加珍惜共

同度過的歲月，珍惜我們互相扶持之下共

建的家。我們在私人感情問題上早已決心

不再往後看，相信大家會體諒。謝謝。

及
聲明

聲明：與事件無關

唐英年與太太郭妤淺可說是青梅竹

馬，直至她讀大學時二人墮入愛河，在

84年結婚，育有1子3女，經常「孖公仔」

示人。

郭妤淺是亞洲最大製線廠「金泰線球」

的太子女。她9歲那年，在一次郭、唐家

庭旅行中結識年僅12歲的唐英年，至今

47年。她在接受《東周刊》訪問時，憶

述兒時的唐英年「成日走來搞我條孖

辮」，又指唐英年曾請她吃白箭香口膠，

但礙於母親禁令而要請他「吃檸檬」。

唐媽媽尤淑圻在03年接受香港文匯報

專訪時，曾公開表明很喜歡這位「世姪

女」，又透露唐英年與郭妤淺曾經情海翻

波，但最終還是覺得對方最好，共諧連

理，夫妻恩愛，「他倆在澳洲訂了婚，

回來告訴我，那時開心極了。誰知道訂

婚8年後，兩人突然解約了，說要各自嘗

試一下，去認識不同的朋友。我覺得英

年做得不對，拖了人家女孩子8年！於

是，就罵了他幾句⋯⋯現在他們不是很

好嗎？」 ■香港文匯報記者 鄭治祖

青梅竹馬情
弄辮成結髮

唐英年的形象，一向是個「好丈夫、好夫親」。唐太在接受《東周
刊》訪問時，一口氣數出丈夫的優點：「無論幾忙都好，他都會盡量
留番weekend（周末）畀屋企人，做官後性格都無變過，仍然是那個心
地好、generous(慷慨大方)、好錫屋企人、孝順的男人。」

陪女兒打球 膝傷亦無悔
唐太在訪問中指，唐英年去年為陪女兒打羽毛球，幾乎搞到膝蓋韌

帶斷裂，目前仍未完全康復，唐英年亦稱：「醫生話我好好彩，韌帶
斷了7成，可以不用做手術，個女仲要笑我，話做乜球球波都咁搏
！」他亦親述夫妻相處之道，「幾忙都好，都要陪屋企人」。

■香港文匯報記者 鄭治祖

妻數夫優點：孝順錫屋企人特寫

家
人
原
諒
社
會
寬
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正考慮參選下任特首的唐英年在《東周刊》
訪問中，剖白為官10年的心路歷程，坦言香
港有很多深層次問題急需處理，而他最大的
憂慮是香港經濟會否走下坡。而在訪問中，
唐太表示會全力支持丈夫參選。同時，唐英
年會由今日開始，一連兩星期與多名社會賢
達會面，並會由本周開始落區。

晤各界賢達聽意見
唐英年在訪問中指，「過去30年香港都在

（國家）資產那一邊，希望日後不會變成負
債」，而未來5年是香港的關鍵時刻，有很多
深層次問題急需處理：「第一，如何令本地
經濟更多元化、成為國家的金融服務中心；
第二，如何紓緩或解決多年累積下來的民生
問題；第三，政制如何發展，令2017年首次
普選行政長官。這些都是好艱鉅的工作，能
否有一套計劃令社會各界都支持？」
他認為，創造就業機會，打工仔有得晉升

或加薪，才可改善民生。
據悉，唐英年將於未來兩周內，與至少8

名香港政商界知名人士會面。今明兩日，他
會分別與熟悉金融財經問題的香港交易所主

席、新任行政會議召集人夏佳理，和前金管
局總裁任志剛會面，探討香港未來金融發
展。為了解長者福利方面的問題，他會於下
周一與安老事務委員會主席梁智鴻會面。
同時，唐英年周內開始落區，與基層或商

會會晤，又不排除與任何團體，包括婦女團
體等交流，以了解各界對香港事務的看法，
及港人對香港發展的期望。
唐太在訪問中，表示自己會盡全力支持唐

英年競選特首，「一做就全心全意去做，一
係就唔好做」。唐英年亦坦言，「做特首是
一份『7-24』(全天候)的工作，一有事，市民
要緊，所以好難承諾一定留番weekend畀屋
企人。」又指今次作出辭職這重大決定，亦
獲得家人全力支持，「令我無後顧之憂」。

■香港文匯報記者　鄭治祖

備選周內會基層
唐太表明全力撐

唐英年與社會賢達會面時間表
10月5日 行政會議召集人 夏佳理

10月6日 前金管局總裁 任志剛

10月7日 行政會議成員、安老事務委員會主
席 梁智鴻

10月10日 前行政會議召集人 鍾士元

10月11日 基本法委員會副主任 梁愛詩

10月13日 香港利豐集團主席 馮國經

10月14日 香港報業公會主席 李祖澤、全國政
協常委 余國春

■香港文匯報記者鄭治祖製表

就唐英年公開回應緋聞，香港總商會總裁袁
莎妮（見圖）發表聲明如下：
就近日不斷地被捲入唐英年先生的緋聞，本

人深感困擾及憤怒。我謹此嚴肅地重申，我與

唐先生從來沒有任何感情瓜葛。唐先生聲明中

提及的「感情上曾經有過缺失」，與我完全無關。外界的揣測及失實

的報道，已影響本人的工作、家庭及生活。我衷心希望從今以後不再

被牽連在任何關於唐先生的個人問題當中。

■唐英年伉儷結婚照，右為唐父唐翔
千、右二為唐母。 資料圖片

■唐英年1967年在外國讀高中時相片。

■在最新一期《東周刊》，唐英年
首度回應他的婚外情緋聞。
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■唐英年任財政司司長期間，每年
在立法會宣讀預算案時，唐媽與唐
妻都會到場打氣。 資料圖片
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■唐英年伉儷
手拖手在白加
道政務司官邸
會見傳媒，重
申婚姻曾經歷
艱難時刻，但
早已決心不再
往後看。

香港文匯報
記者梁祖彝 攝
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各黨派咸指坦誠

香港文匯報訊 （記者　鄭

治祖） 有意參選下任特首選舉的原政

務司司長唐英年，首度承認曾在感情上「有

缺失」，並對此「深感悔疚」，又感激太太諒解及

原諒。唐太郭妤淺坦言，過去的事，「已過去了，亦

已放低」，她與家人十分支持唐英年，相信大家會體

諒。有政圈中人就認為，唐英年的感情事屬私人事，他

的家人已經原諒，社會應該寬容看待。

■ 唐 英 年 與 太
太、兒女早年合
影。 資料圖片

■唐英年任財政司司長期間，每年
在立法會宣讀預算案時，唐媽與唐
妻都會到場打氣。 資料圖片

唐英年坦承感情曾有缺失 妻：已放低


